

Pleine Lune en Verseau, le 19 aout 2024 à 20h25 (heure de Paris)

La vie est une danse éternelle d'ondes et de lumières, formant des géométries sans fin et des cycles infinis. Chacun à notre façon, nous manifestons un fragment de lumière, dont les rayons se tissent avec d'autres dans des ensembles plus vastes. En ce mois d'aout, la Pleine lune souligne les vérités archétypales et complémentaires du Lion et du Verseau. Le signe du Lion représente notre lumière personnelle, l'étincelle que nous sommes venus faire briller sur Terre, et le Verseau rend compte des motifs complexes et étonnants qui se tissent et se trament sur des plans plus vastes, au gré de nos interrelations.

Le passage annuel du Soleil à travers le Lion est une invitation à s'épanouir, à s'ouvrir et à célébrer la beauté, la valeur et la puissance inhérentes à notre expression authentique. Le Verseau, lui, attire notre attention sur notre relation avec les groupes, avec nos communautés et avec le collectif humain dans son ensemble, et nous met au défi de nous investir dans notre créativité afin de servir notre communauté ou d'apporter de la valeur au collectif. En incarnant notre essence, nous changeons notre réalité, nous attirons à nous des personnes qui partagent la même sensibilité et le même état d'esprit. Et en rejoignant les autres avec notre élan créatif, nous changeons le monde.

Ici, le Soleil et la Lune sont au carré d'Uranus, la planète qui bouscule ! Ceci crée une énergie à haute tension qui peut se manifester par des changements inattendus et soudains, de l'excitation et des événements particulièrement déstabilisants (sauts d'humeur, explosions émotionnelles, comportements excentriques, etc.). Si vous êtes face aux expressions négatives de ce carré, il va s'agir d'utiliser la conscience de soi et l'ouverture d'esprit pour s'adapter à un changement inattendu. Sinon, fort heureusement, en positif, cet aspect permet également de libérer une dynamique hautement créative et innovante, de déployer une vision et/ou trouver des solutions inventives aux problèmes.

En simultanément, Mars et Jupiter en Gémeaux font un carré à Saturne en Poissons. Cet aspect mettra l'accent sur la difficulté à faire la part des choses entre notre envie d'apprendre, à nous développer et à grandir et la nécessité d'endosser les contraintes et de prendre les responsabilités qui nous permettront de le faire.

Au cours de cette lunaison, nous pourrions prendre conscience de la façon dont nous devons mûrir, grandir et nous « muscler » afin de pouvoir participer à la vie de la manière dont nous y aspirons. Nous aurons l'occasion d'observer comment nous intégrons nos talents singuliers dans le collectif, et de prendre le temps de réfléchir avant d'agir, en contrepoint à la bousculade engendrée par Uranus (Mercure rétrograde et Saturne en Poissons carré à Mars sont autant de facteurs propices à la temporisation).

Méditation de la Pleine Lune

- Tandis que le Soleil est en Lion, nous sommes généralement en vacances, et celles-ci nous permettent d'explorer nos élans créatifs, sans devoir nous conformer aux attentes de qui que ce soit, sans être attachés aux résultats ou objectifs ! où est-ce que vous avez investi votre élan créatif ? qu'est-ce qui vous a inspiré de la joie ? A quel talent avez-vous laissé libre cours ?
- Comment inclure davantage de cette liberté d'expression (qu'on peut retrouver dans Mars-Jupiter Gémeaux) dans les nécessités de la vie courante (Saturne) ?